

『生徒誰もが喜んで登校したくなる学校』『生徒誰もが喜んで英語を学びたくなる学校』『誰もが喜んで応援したくなる学校』
【教育目標】 ○自立 (Grow) ○尊重 (Respect) ○創造 (Create)

松濤中重大ニュース 皆様のご家庭はどんな1年でしたか? 校長 鈴木富樹

平成26年もあと1週間となりました。どんな1年間だったでしょうか。保護者の皆様も、お子さんと一緒に「家庭の重大ニュース」を話し合ってみてはいかがでしょうか。

さて、私は本校の重大ニュースを考えてみました。今年度は、渋谷区英語教育重点校10周年でしたので、結果的にそれを中心とした内容になっています。

◇ロゴマーク、キャラクター「まつ坊」の作製 (生徒会の様々な活動場面で使用されています。)



◇運動会終盤で熱中症の疑い、救急車で搬送 (ご心配をおかけしました。紅白リレーと閉会式は、後日無事に行うことができました。)

◇松濤Tシャツ、応援旗の作製 (Tシャツの購入費の一部は、SAMS活動資金として生徒の支援に使われています。)



◇ミクロネシア交流会、二名の大使御来校 (交流の様子を参観していただきました。)

☆本校独自のサマーキャンプ実施 (福島県のブリティッシュヒルズで、SAMS協議会主催の英語漬けキャンプを2泊3日で行いました。)

◇女優土屋太鳳さん、後輩に「個性を生かして」(来年春のNHK連続テレビ小説「まれ」のヒロインを、ぜひ応援してください。)



◇台風の影響で2度の臨時休校 (10月、東京に上陸の心配から、渋谷区全校園が臨時休校となりました。大変珍しいことでした。)

◇ Dengue 熱、蚊取り線香で対策 (代々木公園での発症から、大きな話題になりました。)

◇初の駒沢陸上競技場で本校生徒大活躍 (渋谷区中学校連合陸上大会での皆様の応援、心強く感じました。ありがとうございました。)

◇巨匠ゲルギエフ氏、サプライズ指揮 (予定外の来校で、マリインスキー歌劇場楽団を指揮し、生徒は大きな感動をいただきました。)



◇学習発表会、福居幸大氏津軽三味線演奏 (日本の伝統文化紹介のためにゲスト出演し、周年行事に花を添えていただきました。)

◇生徒・保護者ボランティアの落ち葉拾い (中庭の紅葉を楽しみながら、熱心に落ち葉を片付けてくれました。朝も活動している生徒がいます。素晴らしいです。)



◇アンガーマネジメント、3年分のプログラム完成 (本校生徒に合ったプログラムを研究開発しました。2月6日に研究発表いたします。保護者の皆様も、ぜひご参観ください。)

お願い

安全で安心なインターネット環境を!

LINEやFacebook等を使用する青少年が多くいます。しかし、使い方によっては、トラブルに発展したり、非行や犯罪等に巻き込まれる事例が多く発生しています。保護者の皆様、ぜひご家庭でも使用上のルールやどんな問題が起きているかについて、お子さんと十分話をしただき、注意喚起をお願いします。特に冬休みは時間とお金がある時期になりますので、十分ご注意ください。

お知らせ

- ◆ 12月26日(金) 冬季休業始まり
- ◆ 1月8日(木) 授業再開
- ◆ 1月17日(土) 土曜日授業



- ・道徳地区公開講座
ゲスト「今井愛華氏」
- ・学習発表会(展示)

*皆様、良い年をお迎えください

